

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Dalam rangka menunjang aspek keterampilan profesional mahasiswa Jurusan Peternakan Program Studi Teknologi Pakan Ternak Politeknik Negeri Jember menyediakan sarana dan prasarana yang lengkap untuk menunjang Pendidikan secara keseluruhan, namun sarana dan prasarana tersebut hanya mendukung keahlian mahasiswa secara teoritis yang mendukung aspek keterampilan profesional, dalam dunia kerja kedepan, perlu dilakukan integrasi terhadap pengetahuan teoritis yang diperoleh dari perkuliahan dan pelatihan praktikum di bidang teknologi pakan ternak untuk menggambarkan dunia kerja yang sebenarnya.

Kegiatan magang adalah salah satu bentuk pembelajaran melalui kerja langsung di dunia kerja. Magang juga merupakan kegiatan praktek wajib bagi mahasiswa agar mendapatkan pengalaman, keterampilan fisik, intelektual, sosial, dan managerial dari kegiatan magang yang dilakukan dan tentunya pengalaman tersebut dapat digunakan dalam pengembangan profesi selanjutnya. Kegiatan magang tersebut dilaksanakan di PT. Cheil Jedang Feed and Care Semarang.

PT CJ Feed and Livestock Indonesia adalah Penanaman Modal Asing (PMA) asal Korea Selatan yang berfokus pada dunia pakan dan perunggasan. Perusahaan ini adalah bagian dari Grup Cheil Jedang yang mengoperasikan enam pabrik pakan di Indonesia. Pabrik ini memproduksi pakan unggas dan pakan ikan di berbagai Lokasi, yaitu Serang (Banten), Jombang (Jatim), Banjarmasin (Kalsel), Lampung, Medan (Sumut), dan Semarang (Jateng). PT. CJ Feed and Care Semarang berlokasi di Jl. Semarang Pekalongan No. KM. 49, Ringinsari, Surodadi, Gringsing, Batang. Berdiri pada tahun 2016 yang memproduksi pakan ternak terdiri dari pakan broiler, layer, breeder, puyuh, bebek, konsentrat dan ikan.

Pemilihan Lokasi tempat magang dipilih karena PT. CJ Feed and Care Semarang merupakan Perusahaan besar dengan masa depan yang menjanjikan dan manajemen pergudangan yang sangat baik. Manajemen pergudangan yang sangat baik tersebut yang mampu menjaga kualitas produk di perusahaan tersebut.

Kegiatan magang tersebut dilaksanakan di PT. CJ Feed and Care Semarang, salah satu Perusahaan yang bergerak dibidang pengolahan pakan ternak terbaik di Indonesia. Perusahaan tersebut digadang-gadang mampu bertahan di Tengah persaingan pasar yang semakin ketat. Pada saat melaksanakan kegiatan magang tersebut, penulis memilih PT. CJ Feed and Care Semarang karena dapat mengidentifikasi dan belajar manajemen yang ada di dalam Perusahaan tersebut. Dengan melakukan kegiatan magang di Perusahaan tersebut diharapkan penulis memperoleh pengetahuan yang terkait tentang manajemen pergudangan premix.

Manajemen pergudangan adalah suatu proses untuk mengatur dan mengelola aktivitas terkait pergudangan. Manajemen pergudangan ditujukan untuk menangani dan mengelola material dalam Gudang. Manajemen pergudangan menangani tugas- tugas utama gudang seperti manajemen gudang, manajemen unit penyimpanan, manajemen bahan berbahaya, pemrosesan pesanan, bahan input atau output, inventaris, inspeksi, dan pengisian ulang material di dalam gudang, adapun 3 aktivitas yang berkaitan dengan manajemen pergudangan yaitu (*Receiving*), (*Handling*), (*Shipping*) (Pitoy, *et al.* 2020). Premix adalah bahan campuran yang pemakaiannya sedikit. Premix dapat berupa asam amino, vitamin, dan mineral. Premix merupakan *feed suplement* atau bahan pakan tambahan yang digunakan untuk memenuhi atau menyediakan sumber vitamin, mineral dan atau juga antibiotik. Premix merupakan kombinasi beberapa *mikro ingredient* dengan bahan penyerta sehingga merupakan kombinasi yang siap dicampurkan dalam pakan ternak (Indrawan, *et al.* 2014).